

Vela por la correcta aplicación de un acuerdo que ya ha producido avances

Constituida la comisión paritaria del II Convenio Colectivo del PDI Laboral

Representantes de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y de los sindicatos CCOO, UGT y CSI-F han constituido la comisión paritaria del II Convenio Colectivo del Personal Docente e Investigador (PDI) laboral con el objetivo de velar por la correcta aplicación del acuerdo. El Convenio Colectivo, firmado en septiembre de 2009 por el rector, Ernesto Martínez Ataz, y los responsables sindicales, ha posibilitado la promoción del nivel de sus contratos a 69 profesores asociados con dedicación a tiempo parcial, y ha hecho posible que 19 ayudantes pasen a profesores ayudantes doctores; y que 11 profesores contratados doctores haya ascendido a titular de universidad.

Asimismo, en el marco de este convenio, 37 profesores han recibido el complemento por doctorado, 55 profesores percibieron el premio por funcionarización y 121 profesores contratados doctores de nivel 1 han pasado a poseer la nueva figura de profesor contratado doctor.

En este primer encuentro celebrado por la comisión paritaria del II Convenio Colectivo para el Personal Docente e Investigador (PDI) Laboral, la UCLM puso encima de la mesa nuevos beneficios para el personal investigador contratado por la Universidad regional



El vicerrector de Profesorado, Pablo Cañizares

La proposición presentada contempla que el personal contratado con cargo a los programas Ramón y Cajal, Juan de la Cierva, postdoctorales del Ministerio y de la Junta de Comunidades, investigadores In-crecyt y el colectivo contratado con cargo a proyectos de I+D pueda ser considerado PDI, y ostentar determinados beneficios: acceso a servicios de biblioteca, dirección correo electrónico, así como a la acción social establecida por la Universidad de Castilla-La Mancha, entre otros.

La comisión paritaria del II Convenio Colectivo para el Personal Docente e Investigador (PDI) Laboral de la UCLM está integrada por seis miembros de la institución académica y seis representantes de las organizaciones sindicales (2 de CCOO, 2 de UGT y 2 de CSI-F).

La Diputación de Cuenca cede a la UCLM el edificio de la Casa de la Demandadera

La Diputación provincial de Cuenca ha cedido a la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) por un periodo de 25 años el uso de las dependencias del antiguo Convento de Las Carmelitas, que constituían lo que se llamó Casa de la Demandadera, sobre la Hoz del río Huécar, en un entorno declarado Patrimonio de la Humanidad. La cesión se plasma en el convenio suscrito entre el rector de la institución académica, Ernesto Martínez Ataz, y el presidente de la Diputación conquense, Juan Ávila, quienes afirmaron que este acuerdo contempla la transformación del edificio en sede del Programa de Español para Extranjeros (ESPACU) que viene desarrollándose en la Universidad regional desde hace dos cursos académicos. Este programa divulga el conocimiento de la lengua y cultura castellanas y pretende atraer a la comunidad castellano-manchega a estudiantes y profesores universitarios y a profesionales interesados en el estudio del español.

Tras agradecer la cesión por parte de la corporación provincial, y subrayar el valor cultural y arquitectónico del antiguo Convento de Las Carmelitas, el rector avanzó que la Universidad aprovechará esta instalación para acoger los cursos de verano que se celebran en la capital conquense.

Homenaje al profesor Felipe Centelles

Alrededor de 250 personas participaron en el acto "in memoriam" del profesor Felipe Centelles Bolós, celebrado en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo. En el acto, presidido por la vicerrectora Evangelina Aranda se presentaron las últimas publicaciones científicas del profesor, quien impartió clases de Sociología en el centro toledano hasta

su fallecimiento en 2009. Tanto el decano de la facultad, Pedro J. Carrasco, como el presidente de la Asociación Castellano-manchega de Sociología (ACSM), Octavio Uña, destacaron la trayectoria profesional del profesor Centelles, mientras que los profesores José María Bleda y Timoteo Martínez reconocieron sus aportaciones científicas al área de la Sociología.

Formación de Postgrado

La vicerrectora de Doctorado y Títulos Propios de la Universidad de Castilla-La Mancha, Fátima Guadamillas, ha participado en la última cumbre de la Red Universitaria de Estudios de Postgrado y Educación Permanente, celebrada en la Universidad de Vigo con el objetivo de abordar el estado de la formación y los estudios de postgrado, así como sus perspectivas a medio plazo. En la reunión se dieron cita unos ochenta representantes de universidades españolas y centros educativos involucrados en este tipo de formación.